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L’anno 2024, il giorno 14 del mese di maggio alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la direzione dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali;  
2. Audizione Abogados che hanno richiesto iscrizione Albo Avvocati Stabiliti; 
3. Varie ed eventuali; 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

 AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

X AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

 AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA  AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  
 

DELIBERA 
 

SUL PUNTO 1 ALL’ODG - PRATICHE ISTITUZIONALI 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
SANTARPIA FRANCESCO PAOLO (PROT. 1170/24). 
 
CERTIFICATO CASSAZIONISTA 
AVV. MARIA ELISA GARGIULO (PROT. 1064/24). 
 
PARERI DI CONGRUITA’ 
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SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. MENNELLA SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. 
NUNZIA CACCAVALE (PROT. 73/24). 

SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. VISCO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. ELIO 
TROMBETTA (PROT. 658/24). 

SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. VISCO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. GIUSEPPE 
ESPOSITO (PROT. 580/24). 

LA RICHIESTA DELL’AVV. CANDELORO ARPAIA (PROT. 1163/24) SI ASSEGNA AL CONS. MARIA 
FLORINDA DI LEVA. 

SUL PUNTO 2 O.D.G.: Audizione Abogados che hanno richiesto iscrizione Albo Avvocati Stabiliti e 
dei relativi Avvocati di riferimento: 
Viene introdotto l’Avv. Nicola Schettino quale avvocato d’intesa indicato dalla Abogados Selena Giglia il quale 
su domanda del Presidente dichiara quanto segue: “Sono tutor anche di un altro abogados, Mario Stanzione; 
la prat. Avv. Selena Giglia ha una relazione sentimentale con un ragazzo che lavora in zona. L’abogados 
istante ai fini dell’esercizio dell’attività si è già trasferita in zona e collabora nei miei studi sia quello di Pompei 
che quello di Mantova”.    

Viene introdotta la prat. Avv. Selena Giglia la quale dichiara, su domanda del Presidente: “ho chiesto di essere 
iscritta qui per motivi sentimentali; ho frequentato il corso in Spagna, ho frequentato anche un corso di lingua 
spagnola anche se non lo parlo correntemente. Esercito la professione in Spagna e sono ancora iscritta a 
Madrid e in regola con i pagamenti dovuti; adesso risiedo presso una amica a Pompei e sono in cerca di una 
casa dove convivere con il mio ragazzo. Non ricordo con precisione l’indirizzo dello studio dell’avv. Schettino, 
né di quello di Mantova né di quello di Pompei. Ho presentato una sola istanza di stabilimento, presso l’Ordine 
di Torre Annunziata”.    

Alle ore 14.54 si allontana l’avv. Antonio Cesarano. 

Viene introdotto l’Avv. Gaetano Postorino quale avvocato d’intesa indicato dalla Abogados Giorgia 
Anicito Guido il quale dichiara quanto segue “Sono tutor anche di un altro abogado, Daniele Mottola 
di Napoli Nord, e con quest’ultimo seguiamo assieme pratiche di lavoro e previdenza mentre la 
Abogados Giorgia Anicito Guido collabora con una società di recupero crediti e segue delle pratiche 
di recupero anche in Campania per cui le seguiremo assieme e ci vedremo all’incirca una volta al 
mese o poco più”.  
Viene introdotta la Abogado Giorgia Anicito Guido la quale su domanda del Presidente dichiara: “ho fatto 
pratica forense a Catania poi il mio dominus è andato in pensione e siccome una mia amica si trovava a 
Madrid ho frequentato il corso in Spagna, sostenendo gli esami lì, in presenza. Sono stata a Madrid l’ultima 
volta a novembre 2023. Parlo spagnolo, sono ancora iscritta a Madrid e in regola con i pagamenti dovuti; ho 
giurato a novembre 2023. Con l’avv. Postorino avremmo deciso di vederci una volta al mese, alternandoci qui 
e a Giardini Naxos ove mi trovo e dove mio padre, commercialista, ha uno studio ben avviato. Ho attualmente 
un contratto Co.co.co con la società di recupero crediti Fides ma la mia intenzione è quella di lasciare 
l’azienda. Sono stata presso lo studio dell’avv. Postorino che è in Via Roma a Sant’Antonio Abate”.   

Il Consiglio, preso atto delle dichiarazioni rese dalle parti, si riserva di deliberare sulle richieste 
formulate.  

Non essendovi altro da deliberare, alle ore 15.17 la seduta è chiusa.  

Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 


